

万田ホーム



お菓子釣りや盆踊りを楽しみ、万田神輿を担ぎました。たこ焼きやイカ焼きそばも食べました！

あさひホーム



浴衣を着てボウリングやカラオケ大会をおこないました！焼きそばやかき氷、フランクフルトを食べました♪

やましろホーム



輪投げやヨーヨー釣りをおこないました。皆さんの好きな餃子やポテトを食べて楽しい一日になりました！

サンメッセ・やえくぼ



ヨーヨー釣りやじゃんけん大会、手作りピザをメインに鉄板でチヂミやフランクフルトを焼き、夏を満喫しました。

グループホーム



じゃんけん大会やヨーヨー釣り、焼きそばなど縁日を楽しみました。皆でアイスクリームを食べて花火をみました！

はばたき 土屋地区ふれあい夏祭り



8月3日(土) 土屋地区ふれあい夏祭りに行ってきました。焼きそばやかき氷、フランクフルトなど屋台がいっぱい！地域の方によるお神輿や盆踊りを楽しみ、夏のひと時を過ごしました♪

やましろホーム 夕涼み会



8月10日(土) 夏季休暇中のおたのしみのひとつ、夕涼み会がおこなわれました。ケンタッキーやコンビニでナゲットやお好み焼きを買って、皆さんで食べました♪



各施設で夏のイベントが開催されました。猛暑のためクーラーの効いた室内や夕方に開催され熱中症対策もバッチリです！

月報しんわ

総合版

令和6年度
8・9・10月号
社会福祉法人
進和学園

www.shinwa-gakuen.or.jp/

まだまだあるよ！
夏のイベント

株式会社横浜水信

常務取締役 商品統括部長

はやの ふみのり
早野 史倫様

横浜水信様は大正4年創業、横浜を

中心に5店舗を営業されています。「地産地消」の考えに基づき、地元神奈川県野菜や果物を取り扱う老舗として有名です。横浜水信様とは、平塚ラスカにて進和学園の自主生産品の取り扱いをしていただけてから10年目を迎えます。今年の夏にはトマトの不作の影響から、湘南とまとう房が原料の調達に苦慮していたところ6トン近くのトマトをお手配くださいました。また特別販売会を実施していただいたりと大変お世話になっております。

このたびは株式会社横浜水信の常務取締役・商品統括部長の早野史倫様にお話を伺いました。

【早野様と横浜水信について】

横浜水信には学生のとときにアルバイトとして入社しました。店舗には常連のお客様が訪れることが多く、話す機会を重ねるたびに親交が深まっていくのが楽しかったです。その後、当時の部長から声がかかり社員となりました。人と話すことが好きなので、向いている仕事に就けたと思います。今はバイヤーとして日本全国の農家を回って買い付けをしています。各地で見つけたおいしいものを販売するだけではなく、それにまつわる生産者の想いやストーリーも、たくさんの人に伝えら

れるお店でありたいと思っています。

【進和学園とのつながり】

平塚ラスカの販売会で進和学園が出店しているところに通りかかり、そこで無農薬のブルーベリーに興味を持ったのが進和学園との出会いです。それから(株)研進の出縄貴史社長と意気投合し、ルネッサンスの見学を経て、進和学園の取組みを聞かせていただき取引をスタートしました。ラスカ平塚店に初めて湘南とまとう房コーナーを設営したときの「とまとジュース」の立て看板は、今でも大切に保管してあります。学園の自主生産品は、どれも丁寧に作られていて、商品としての質が高いので取扱いを決めました。地元の原料を積極的に使用しているため、横浜水信が大切にしている「地産地消」の考えによく合っていると思います。

【自主生産品の中で好きな商品】

やっぱりサンメッセの「湘南みかんぱん」です！商品開発のストーリーも感動的でいいですし、みかんあんの甘酸っぱさがちょうどよくて大好きです。初めて食べたときはあまりのおいしさに衝撃を受けました。当店販売開始直後に、続けて20個以上は食べましたね。冷凍庫で凍らせて、半解凍で食べると最高です。

【今後の活動について】

今までは企画案を相談いただくことが多かったのですが、こちらからも様々な企画を出していきたいです。オンラインショップでの取り扱いや、水信と進和学園のコラボ商品の開発、試食や試飲販売、こども食堂での活用なども進められたらと思っています。進和学園の生産品はどれもおいしいので、たくさん食べてもらいたいです。

【月報委員より】

早野様より、特別販売会の様子について「大きな声で売り込みをしてくれる方がいて、かなりの売上げを出したと聞きました。それも一種の才能ですよ。とてもいいなと思いました」とのお言葉をいただきました。販売係としてお店に立った利用者の方は、皆さん「楽しかったよ！」と、充実した表情で話してくださいます。自分で作ったものを直接お客様に買っていただく体験は、皆さんにとってかけがえのないものになっていると感じます。親身にご支援いただいている横浜水信の皆様に、心より感謝申し上げます。このたびは貴重なお話をありがとうございました。



2024年10月25日(金)
左より・早野史倫様
月報編集委員 太田沙織
横浜水信平塚ラスカにて
(とまとジュース立て看板の前で)

横浜水信・進和学園 特別販売会



ラスカを運営されている株式会社 JR 横浜湘南シティクリエイト様および株式会社横浜水信様のご協力を賜り、ラスカ平塚店地下1階にて、7・8・10月の各1週間ずつ「横浜水信・進和学園」特別販売会を実施しました。販売会では進和学園のパンやお菓子、ジュース、ジャム、原木しいたけなどが揃い、多くのお客様が立ち寄ってくださいました。平日の午後にはしんわろネッサンスメンバーが店頭の販売にあたり、少し緊張しながらも「いらっしやいませ！」と笑顔で呼び込みをしていました。今後も定期的に関係し「民福(民間と福祉)連携」の取り組みを進めていきたいと思ひます。



ひらつか福祉ショップありがとう 10周年記念セミナー

8月7日(水)、平塚市とひらつか障がい者福祉ショップ運営協議会の主催で、『ひらつか福祉ショップありがとう 10周年記念セミナー』が平塚市役所1階多目的ホールでおこなわれました。

セミナーではミサキさんが『分身ロボット OriHime』を自宅から遠隔操作し、司会を進行。セミナーの来賓には、衆議院議員 河野太郎様、県議会議員 森正明様、平塚市社協の木川会長、平塚なでしこライオンズクラブ清田会長、(株)スズキ自販湘南の橋本部長、(株)湘南ベルマーレの坂本社長、福祉事業所の職員を含め約300人が出席しました。とびっきりレインボーズとソーレ平塚地域支援センターのコンサートもあり会場が華やかなムードに包まれました。

*ひらつか福祉ショップありがとうは、平成26年7月28日に障がい福祉施策の一環として開設され、障がい者の就労意欲を高め、自立した日常生活と社会参加への支援を図るとともに、障がい者に対する理解を深めることを目的としています。市内と近隣地区にある36の障がい福祉事業所で運営しています。進和学園のサンメッセのパンやお菓子・ルネッサンスのとまとジュースなども販売しています。



セミナーの来賓のみなさまと記念撮影



とびっきりレインボーズ♪



分身ロボット OriHime



ソーレ平塚のコンサート



販売の様子



横浜ロイヤルパークホテルの会場で 観客 800 名の前で熱唱！



8/29(木) 第43回全国社会福祉法人経営者大会の懇親会にゲスト出演。会場は大盛り上がりで3曲の予定がアンコールで1曲追加になりました！

とびっきりレインボーズ 出演情報

なつかしのグループサウンズを演奏！



9/22(日) 旭南公民館でおこなわれた敬老のつどいで、200名の参加者とグループサウンズや演歌メドレーを12曲歌いました。その中であさひホームの大井秀利さんが「みちのくひとり旅」をソロで歌いました。

茅ヶ崎市民生委員児童委員様 来訪 9月24日(火)

茅ヶ崎市民生児童委員様が進和学園に来訪されました。各施設の見学と、やえくぼの陶芸体験を通して、利用者ご本人の理解を深めていただきました。昼食は、ともしびショップ湘南平『湘南リトルツリー』でホットケーキを味わっていただきました。



旭北地区社会福祉協議会様 来訪 8月23日(金)

旭北地区社会福祉協議会様がサンメッセに来訪されました。各班の作業の様子を興味深く関心をもって見学してくださり「利用者の方が、すごく楽しそうにしているのが良いですね」という声をいただき、パンやエコクラフトをたくさん購入してくださいました。



第23回 さわやか文化スポーツ大会

9月28日(土)に無事開催することができました！今年は例年のパン食い競争とは一味違う「くじ引き競争」を実施。ご本人が取ったくじの色によって味の違うクッキーがもらえるという、ワクワク感の増した競技で楽しみました。午前競技は全員で協力して運ぶ大玉転がしも実施。午後の競技は昨年と同様に室内競技の中から自身の好きな競技をおこない、楽しい一日を過ごしました。

しんわ文化・スポーツ振興会会長
森 正明様

〈くじ引き競争〉



くじに向かってダッシュ！！



〈大玉転がし〉



〈開会式〉



〈万田太鼓愛好会〉



えい
えい
えい
おー！！

〈お茶席〉



〈ソフトボウリング〉



〈バドミントン〉



〈集合写真〉



〈ボッチャ〉



〈卓球〉



〈パラバレー〉



〈キンボール〉



〈ユニカール〉



はばたき 秋のスポーツ大会

9月9日(月) はばたきスポーツ大会を開催しました。全員でラジオ体操をしてから、ボッチャ、玉入れ競争、お菓子掴み競争、宝探しをしました。特に玉入れは大盛り上がり！制限時間以内にカゴに何個入るか、あちこちからカゴに向かってボールが飛び回っていました。皆さんとても楽しそうに参加されていました♪



玉入れ競争



ボッチャ

今年も各保育園で運動会がおこなわれました。9月頃からの園庭での練習は、残暑のため大変でしたが、当日は一生懸命、各種目に取り組んでいました。



10月6日(日)
しらゆり保育園



10月12日(土)
いずみ保育園



10月12日(土)
富士見保育園

園庭に元気いっぱいのかわいい声が響き渡りました。



スポーツの秋！
かわいい運動会！

赤い羽根共同募金 ご協力ありがとうございました

10月から赤い羽根共同募金の活動をおこないました。

今年も各施設の自治会役員が園内を回って募金活動をおこないました。

皆さまから寄せられた募金は、高齢者支援施設や障がい者支援施設・団体などの備品整備や活動など、地域の福祉に役立てられます。

皆さまの温かいお気持ちに心よりお礼申し上げます。



行楽の秋！ 秋のレクリエーション

ルネッサンス 秋の旅

9月14日(土) 3グループに分かれて日帰り旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、楽しい1日になりました。



静岡方面
(沼津)



東京方面
(浅草・スカイツリー)



横浜方面
(八景島シーパラダイス)



万田ホーム レクリエーション

9月18日(水) 大磯運動公園にて「追跡中」というウォークラリー大会をおこないました。晴天のもと、チェックポイントを歩いてまわりました。



室内では、十五夜お月様のウサギの陶器に自分で顔を書いて完成させました。

あさひホーム 小グループレク



季節が秋へと変わり、過ごしやすい行楽日和となりました。あさひホームの小グループレクでは、カラオケやボウリング、温泉などを楽しみました。

やましろホーム 小グループレク



やましろホームの小グループレクでは、電車に乗って出かけたり、サイクリングをしたりと、季節の移り変わりを感じながら外出を楽しみました。



ハッピーハロウィン！！

各事業所でハロウィンイベントが
おこなわれました。



やましろホーム

万田ホーム

はばたき

サンメッセ

あさひホーム

秋の販売

特別養護老人ホーム

8/17(土) 「伸生会」



落合克宏平塚市長も立ち
寄ってくださいました！

オカリナ フェスティバル

9/23(月)



(右) 祝部 美佐子様
(左) 植原 美登里さん

あさひホーム工芸班

カレンダー

今年のテーマは「空」！



ご注文・お問合せ
進和あさひホーム
☎0463-35-4747

TOKAI グローカル

フェスタ 2024

10/12(土)



エコクラフトの
ワークショップを
開催しました！

9/16(月)

ぼらの丘文化祭



社会福祉法人つちや社会
福祉会で「ぼらの丘文化祭」
が開催されました。つちや
ホーム・ローズヒルでサン
メッセが毎週金曜日にパン
とお菓子を販売している関
係で、今回もサンメッセの
パンを中心に販売しまし
た。

秋の展示即売会

10/17(木)～
10/18(金)

平塚市役所本館 1 階の多
目的スペースにて、平塚市
地域作業所連絡会が『秋の
展示即売会』を開催しまし
た。進和学園の自主生産品
もたくさん店頭に並び、お
客様に大好評でした。



第 12 回 大磯うつわの日

10/18(金)～
10/20(日)



第 12 回大磯うつわ
の日のテーマは、
「おくるうつわ」進和
学園からは、やえくぼ
の置き物やパンツ皿
を出品しました。



こころのかたち

～進和学園自主生産品紹介～

しんわルネッサンスの食品加工グループでは、神奈川県規格外トマト
(味は同じでも、形や大きさなどが規格に合わないことから市場に出回らない
トマト)や摘果みかん、自家栽培のブルーベリーを使用して、無添加 100% の
ジュースやジャムを作っています。手作業で丁寧に製造した製品は、
地元のスーパーや道の駅、有名ホテルやレストランのほか、オンライン
ショップ「湘南とまと工房」を通じて全国の皆さまにご購入
いただいています。

お問い合わせ・ご注文
しんわルネッサンス
0463(58)5414



道の駅足柄 様



ヒルトン横浜 様

☆出荷室より☆

下処理班、加熱班、出荷班に
わかれて作業をしています。
みんなで力を合わせて作った
おいしいジュースやジャムを
よろしければご賞味ください。

